

2021-04-09

## **AMLO asegura que médicos privados tendrán que esperar por la vacuna; "ya tenemos una estrategia"**

Autor: Heraldo de México

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/4/9/amlo-asegura-que-medicos-privados-tendran-que-esperar-por-la-vacuna-ya-tenemos-una-estrategia-281859.html>

En la Conferencia Mañanera de Palacio Nacional, el presidente López Obrador aseguró que el personal médico que no ha recibido la vacuna contra Covid-19, tendrá que esperar a que sea su turno. Esto, luego de que se le preguntara por las protestas que existen afuera de Palacio Nacional, por parte de personal médico de hospitales o consultorios privados.

López Obrador reiteró que el gobierno que preside ya tiene una estrategia. El plan contempla que luego del personal médico que estaba en la primera línea, seguirán las personas mayores de 60 años mayores en todo el país, el personal educativo y después las personas entre 50 y 59 años.

Yo entiendo la demanda de los médicos, no la tiramos al cesto de la basura. Pero ya tenemos una estrategia que consideramos nos va a ayudar a todos, explicó el presidente.

De este modo, el titular del Ejecutivo dijo que los médicos que no están en la primera línea de combate a Covid-19 tendrán que esperar a que sea su turno, considerando su edad. "Que nos esperen hasta que nos toque a todos", aseguró.

gka